

BERTA COLLADO HA CAMBIADO DE REPRESENTANTE



Beatriz Montañez sigue en "El Intermedio" y está a la espera de hacer un nuevo programa en CMT. Su representante, Guillermo Gómez, dice que "en estos tiempos difíciles es importante tener la estabilidad que da un programa diario como El Intermedio".



Si las cosas no se tuercen, Berta Collado va a debutar en el cine. En el Festival de Málaga se anunció que va a protagonizar la película "Sin cita previa", en la que también trabajará Miki Nadal.



Los padres de Pilar Rubio tienen una tienda de ropa en Torrejón de Ardoz. La presentadora de "Más que baile" va cuando puede al pueblo de su padre, Fuentespino del Haro (Cuenca).

hermano es vocacional, que ya de pequeño era muy gracioso y muy observador. Su madre es ama de casa y su padre se tuvo que marchar a Benidorm para trabajar en un hotel como recepcionista. De vez en cuando venía a verles al pueblo.

José, que tiene una hija, estudió en el Instituto de Villanueva de los Infantes

Pilar Rubio suena como pregonera de las fiestas de Cuenca. La presentadora está dispuesta a colaborar con el pueblo de su padre, Fuentespino del Haro

y ya allí empezó a dejar huella. Sus actuaciones en el centro, con imitaciones muy sonadas a Félix Rodríguez de la Fuente, eran muy celebradas. Luego se fue a hacer la mili en Zaragoza y cuando terminó volvió en alguna oca-

sión allí para actuar en una sala de fiestas. Su hermana Amalia le define como una persona "observadora, tenaz y muy perfeccionista", que hace un humor "blanco y limpio, sin utilizar groserías para ganarse al público". Es más, "algunas de las personas a las que ha imitado no sólo no se han molestado sino que luego le han llamado para felicitarle".

QUIEN HA RECIBIDO muchas felicitaciones por su trabajo en el programa "Más que baile" ha sido Pilar Rubio. La presentadora nació en Madrid pero tiene una conexión castellano-manchega. Su padre nació en Fuentespino del Haro (Cuenca) y es incluso primo segundo del alcalde de esa localidad, Benjamín Prieto, que mantiene una buena relación con la familia. Hace poco tiempo el municipio estuvo con el hermano de Pilar, que también trabaja en el mundo audiovisual.

Prieto ha hablado en alguna ocasión con la nueva estrella de Tele-5 para que colabore con una residencia de ancianos que están construyendo en el pueblo. Por ejemplo, para presentar algún evento para recaudar fondos. Hay un

tío, un hermano del padre de Pilar, que todavía reside en esta pequeña y coqueta localidad castellano-manchega. El caso es que Pilar suena para ser la pregonera de las próximas fiestas de Cuenca.

Otras profesionales de aquí que triunfan en televisión son la talaverana Berta Collado y la ciudadrealeña Beatriz Montañez (nació el 3 de junio de 1977 en Almadén). Berta Collado, que acaba de cambiar de representante, se ha consolidado en el programa "Sé lo que hicisteis" de La Sexta. La marcha de Pilar Rubio le ha favorecido. Ahora la talaverana incluso puede hacer una película. Así se anunció en el Festival de Cine de Málaga. Se llamaría "Sin cita previa" y también trabajaría Miki Nadal.

Y la periodista Beatriz Montañez sigue en "El Intermedio" y está a la espera de hacer otro programa para CMT. "En los tiempos que corren es importante tener la estabilidad que da un programa diario como El Intermedio", dice su representante, Guillermo Gómez. En la Sexta están muy contentos con el estilo de Beatriz. □